



مباراة الدخول للعام الجامعي 2019-2020

قسم المسرح

مدّة المسابقة: ساعتان

مسابقة في الثقافة العامة باللغة الأجنبية - فرنسي

On nous parle. On nous parle sans cesse. On ne peut plus arrêter le flux de l'information et l'information se dilate à l'infini. On vit dans une spirale de dépêches et d'images qui se déclinent obsessionnellement. On est les êtres les plus informés de l'Histoire et pourtant on ne comprend plus grand-chose de ce qui nous entoure. C'est cette incompréhension qui nous paralyse, qui nous rend tristes, passifs ou agressifs. Quels sont les territoires où on peut encore se poser, prendre le temps, réfléchir ensemble et nommer ce qui nous traverse ? Le théâtre a toujours été un espace de débat et de pensée. Est-il encore investi par ces attributs aujourd'hui?

**Questions:**

- 1- De quoi s'agit-il dans ce texte? Quel titre lui convient? (3pts)
- 2- Le théâtre est-il un espace d'instruction ou bien de distraction? (3pts)
- 3- Tu es un membre d'un groupe des copins. Vous devez choisir entre théâtre et cinema pour passer la soirée. Vous êtes divisés en deux groupes: ceux qui préfèrent le théâtre et ceux qui préfèrent le cinema. Expose les arguments de deux groupes. (14pts)

مدّة المسابقة: ساعتان

مسابقة في الثقافة العامة باللغة الأجنبية - انكليزي

We are constantly talking to each other. We can no longer stop the flow of information as it expands to infinity. We live in a whirlpool of dispatches and images obsessively produced and received. We are the most informed people in history and yet we do not understand much about what surrounds us. It is this inability to understand that paralyzes us, makes us depressed, passive or aggressive. What are the places where we can still question ourselves, contemplate, think collectively and describe what we are going through? Theater has always been a place for debate and thought. Is it still invested by these attributes today?

**Questions:**

- 1- What is this text about? What title would suit it? (3pts)
- 2- Is the theater an area of education or entertainment? (3pts)
- 3- You are part of a group of friends. You have to choose between theater and cinema to spend the evening. You are divided into two groups: those who prefer the theater and those who prefer the cinema. Describe the opinions of two groups. (14pts)